

どうぞ
今
をお届けします

まちのわだい

10/31
FRI

全校生徒 大盛り上がり 神戸中学校 追加制服ファッショショーンショー



▲ステージ上でポーズを決める生徒ら



▲ランウェイを歩く様子



▲追加導入される制服



▲バラや三重塔など、町の名所が詰め込まれた追加制服のボタン



▲追加制服のボタンデザインを考えた山川大地さん

神戸中学校において、令和8年4月に従来の制服に加えて導入する制服のファッショショーンショー「2026追加制服コレクション」が開催されました。テンポの良い音楽が体育館に響く中、従来の制服や追加制服を着用した代表生徒10名が、学年の列の間に作られたランウェイを歩きました。追加制服は二つボタンのシンプルな紺色ブレザーで、ボタンデザインには、生徒から集まった候補の中から、3年生の山川大地さんが考えた案が採用されました。山川さんは「制服やボタンを見て、たくさん的人が喜んでくれて嬉しい。自分は今年で卒業するため、追加制服を着ることはできませんが、後輩たちや、数年後、弟に着てもらえる日がとても楽しみです」と話していました。

10/30
THU

力いっぱい収穫 さつまいも掘り体験



北幼稚園の園児がさつまいも掘りを体験しました。園児らは、さつまいもの成長の仕方や収穫のコツについて田農水保全会の方から説明を受けた後、両手を真っ黒にしながら、自分のバケツがいっぱいになるまで収穫を楽しみました。

また、この日は神戸中学校の職場体験が町内各地の施設やお店で行われており、園に来ていた中学生もさつまいも掘り体験に加わり、園児らとともに楽しい時間を過ごしました。

10/18・25
SAT SAT

幼稚園・小学校 運動会開催



▲下宮幼稚園



◀南平野小学校

更新中！
ぜひ
ご覧ください



Facebook



Instagram

町内各幼稚園、小学校において運動会が開催されました。たくさんの家族や地域の方が見守る中、児童・園児らは日ごろの練習の成果を存分に発揮しました。

10
18
SAT

シルバー人材センター 清掃ボランティア活動を実施



神戸町シルバー人材センターの会員38名が清掃ボランティア活動を実施しました。

この活動は同センターの地域福祉活動の一環として行われ、町デイサービスセンターの庭木の剪定作業や玄関回りの清掃、輪中堤の落ち葉回収を実施されました。

活動に参加した会員の方は「人の役に立とうと頑張ることが、自分の健康づくりにもつながっています。これからも様々な活動に参加したい」と話されました。

11
3
MON

ぶらっと神戸 山王マルシェ



日吉神社周辺を会場に「ぶらっと神戸 山王マルシェ」が同実行委員会により開催されました。

ワークショップや雑貨、物販、キッチンカーなど、約50店舗が集結しました。会場では町在住のグラフィックデザイナー 渡辺久恵さんによる日吉山王まつり作品展も行われ、神戸町の文化・伝承を感じながら、見て、食べて、遊んでイベントを楽しむたくさんの方で賑わいました。

10
28
TUE

株大垣ケーブルテレビ様から 寄附をいただきました



株大垣ケーブルテレビ様より、企業版ふるさと納税制度を活用した寄附金90万円をいただきました。

寄附は今回で4回目となり、同社の意向により「高校生世代通学定期券購入助成金事業」の財源の一部として活用させていただきます。贈呈式で河嶋厚常務取締役は「日ごろお世話になっている地域の皆さまへの感謝を込めて寄附いたしました。ぜひ、有効にご活用いただければと思います」と話されました。

10
19
SUN

広神戸駅前 ホームガーデンイベント



広神戸駅前の活性化を目的に、ごうど町賑わいのあるまちづくり協議会と町が協働して「広神戸駅前ホームガーデンイベント」を開催しました。

花や野菜、雑貨などの販売に加え、小さな子どもも楽しめる射的やミニリースづくりコーナーが設けられました。ハンドベルとアコーディオンの演奏も行われ、たくさんの人で賑わいました。